
Anlage zu GD 063/21 
 

 

  Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 16.12.2020 sind folgende schriftliche  
Anträge sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern des Gemeinderats 
beim Oberbürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung des Gemein-
derats in einem gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die in einem 
sonstigen Gremium behandelt werden, in denen Gemeinderatsmitglieder tätig sind, 
oder deren Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder die schon  
erledigt wurden: 
 

251 SPD, 11.12.20 
Coronahilfen für Künstler 
Es wird vorgeschlagen, seitens der Stadtverwaltung eine Beratung und Unter-
stützung für Kulturschaffende und Soloselbständige zu organisieren und dafür 
eine sachkundige Person der Kulturabteilung mit dem notwendigen Zeitbudget 
auszustatten und zeitlich befristet als Ansprechpartner zu benennen. 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

252 Glathe-Braun, 11.12.20 
Unterstützung bei der Suche nach neuen Räumen für Möbel-Second-Hand 
Es wird gebeten, den bisherigen Träger "Neue Arbeit" bei der Suche nach ge-
eigneten Räumen zu unterstützen. 
 

Stadträtin Glathe-Braun erhält eine schriftliche Antwort. 

 

1 SPD, 08.01.21 

Corona-Schutzimpfung 
Die über 75-Jährigen bei der Corona-Schutzimpfung durch Briefaktionen und 
Shuttlebusse zu unterstützen.  
 

Die SPD-Fraktion erhielt am 15.01.2021 eine schriftliche Antwort. 

 

2 GRÜNE, 08.01.21 

Impfstrategie für alleinlebende ältere Menschen 

Die Verwaltung soll, falls es in der Zuständigkeit der Stadt liegt, ein entspre-
chendes Konzept zur Impfung alleinlebender älterer Menschen entwickeln. 
 

Die GRÜNEN-Fraktion erhielt am 15.01.21 eine schriftliche Antwort. 

 



  3 FWG, 12.01.21 

Kaugummikehrmaschine  
In Stuttgart soll nach der Effizienz und den Erfahrungen mit diesen Maschinen 
nachgefragt werden. 
 

Die FWG-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

4 CDU/UfA, 12.01.21 

Räumung der Fahrradwege von Schnee 
Die Fahrradwege sollen im selben Maß geräumt werden wie die Straßen. 
 

Die CDU/UfA-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

5 CDU/UfA, 13.01.21 

Spuren von Langlaufloipen 
Es sollen Anstrengungen unternommen werden, um zeitnah Langlaufloipen 
herzustellen. Als mögliche Orte werden Böfingen (Lettenwald), das Hochsträß, 
der Gögglinger Wald oder das Örlinger Tal genannt.  

 

Die CDU/UfA-Fraktion erhielt am 21.01.2021 eine schriftliche Antwort. 

 

6 GRÜNE, 19.01.21 

Einsatz von Luftfiltern an den Sonderpädagogischen Bildungs- und  
Beratungszentren (SBBZ) 
Es wird beantragt: Der unverzügliche Einsatz von Luftfiltern in diesem Schulbe-
reich und den Lehrkräften zusätzlich Schutzausrüstung und Schnelltests zur 
Verfügung zu stellen. 

 

Die GRÜNEN-Fraktion erhielt am 26.01.2021 eine schriftliche Antwort. 

 

7 GRÜNE, 19.01.21 

Fußgänger*innen-Ampel in der Römerstraße 72 und Geschwindigkeits-
begrenzung auf 30km/h 
Es wird beantragt zu prüfen, ob ein "Blitzer" installiert werden kann, der aus-
gelöst wird, wenn diese Ampel vorschriftswidrig überfahren wird und ob die 
einschlägigen Voraussetzungen erfüllt sind, dass eine Geschwindigkeitsbegren-
zung auf 30 km/h in diesem Bereich möglich ist. 

 

Die GRÜNEN-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 



  8 SPD, 20.01.21 

Räumung der Fahrradwege von Schnee 
Die Fahrradwege sollen im selben Maß geräumt werden wie die Straßen (siehe 
Antrag der CDU Nr. 4). 

 

Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

9 CDU/UfA, 22.01.21 

Mehr Attraktivität für den ÖPNV 
Es soll Folgendes geprüft werden: 

1. Einführung einer Mobil-Flat nach dem Vorbild der Stadt Augsburg 
2. Errichtung einer Referenzstrecke (Rathaus Ulm - ZUP Neu-Ulm) mittels  

Wasserstoffbussen 
3. Prüfung aller innerstädtischen Routen auf die Möglichkeit zum Einsatz von 

"Expressbussen" in Spitzenzeiten 
 

Die CDU/UfA-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

10 FWG, 22.01.21 

Kostenlose Corona-Schnelltests für alle Bürger Ulms 
Es wird beantragt, dass die Stadt umgehend Testzentren für die kostenlose 
Durchführung von COVID-19-Antigen-Schnelltests in Ulm einrichtet und be-
treibt. 

 

Die FWG-Fraktion erhielt am 03.02.2021 eine schriftliche Antwort. 

 

11 GRÜNE, 26.01.21 

Sichere Radwegeführung entlang der Straßenbahnlinien 

1. Es wird beantragt, dass die Parkmöglichkeit entlang der Linie 1  
Sonnenstraße aufgehoben wird. 

2. Es soll geprüft werden, ob weitere Parkmöglichkeiten entlang der Linie 1 
aus Sicherheitsgründen aufgehoben werden müssen.  

 

Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

  



  12 GRÜNE, 26.01.21 

Homeoffice bei der Stadt und den städtischen Gesellschaften 
Um Antwort auf folgende Fragen wird gebeten: 

1. Anzahl von möglichen Homeoffice-Arbeitsplätzen 
2. Anzahl von tatsächlichen Homeoffice-Arbeitsplätzen 
3. Nennung von Gründen für eine signifikante Abweichung 
4. Nennung der Anstrengungen für mehr Homeoffice-Arbeitsplätze 
 

Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

13 FWG, 27.01.21 

Um die Verpackungsflut auch in Ulm einzudämmen, sollen Fördermittel für 
Mehrwegboxen für Gastronomen zur Verfügung gestellt werden und Initiativen 
ergreifen werden, um die Einführung von Mehrwegboxen zu ermöglichen.  

 

Die FWG-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

14 SPD, 29.01.21 

Sonderprogramm Stadt und Land - Fördermöglichkeit von Radwegen 
Es wird um Prüfung gebeten, welche angedachten und geplanten Radwege-
maßnahmen der Stadt durch dieses Sonderprogramm gefördert werden könn-
ten. Die nötigen Anträge sollen vorbereitet werden. 

 

Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort  

 

15 CDU/UfA, 01.02.21 

Trimm-Dich-Pfad Schwedenwäldle / Böfingen 
Es wird beantragt, den Trimm-Dich-Pfad im Schwedenwäldle oder einem alter-
nativen Standort umzusetzen und entsprechende Geräte hierfür anzuschaffen. 

 

Die CDU/UfA-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 

 

16 CDU/UfA, 01.02.21 

Anzahl der Kleingärten erhöhen 
Es wird beantragt, die bestehenden Anlagen zu durchforsten und zu prüfen, ob 
wirklich alle Gärten bewirtschaftet werden. Es soll auch geprüft werden, wo 
neue Flächen als Kleingärten ausgewiesen werden können (eventuell dezentral 
freie Flächen innerhalb bebauter Gebiete oder Reserveflächen, die nicht zur 
Bebauung anstehen) 

 

Die CDU/UfA-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort.  

 



 17 Dr. Roth, 02.02.21 

Taubenplage in Böfingen 
Es soll geprüft werden, ob das Berliner Modell in Ulm eingeführt werden kann. 
Dort werden Taubenhäuser aufgestellt, die Tauben werden von Amts wegen 
gefüttert und ins Futter wird eine Antitaubenpille hineingemogelt. 

 

Stadtrat Dr. Roth erhält eine schriftliche Antwort. 

 

18 GRÜNE, 03.02.21 

Vergabe der Bauplätze im Baugebiet Hagäcker 
Es wird beantragt: Die Kaufverträge sollen erst beurkundet werden, nachdem 
der Ortschaftsrat einen genehmigungsfähigen Bauantrag präsentiert bekommt 
und ggf. Nachverhandlungen/ Umplanungen anregen kann. Die Pläne werden 
ein verbindlicher Teil des Kaufvertrages. Bei Verstößen gibt es angemessene 
Geldstrafen. Die gesamte Kubatur unterliegt einer vertraglichen Beschränkung, 
die von SUB als "gebäudetypisch" eingeschätzt wird. 

 

Der Antrag wurde in der Sitzung des Hauptausschusses am 04.02.2021  
behandelt. 
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